



Reunión de la Comisión Ejecutiva para la conmemoración del VIII Centenario.

USALES

2018

Aprobada la 'hoja de ruta'

LA COMISIÓN EJECUTIVA DEL VIII CENTENARIO DE LA UNIVERSIDAD HA DADO EL VISTO BUENO AL DOCUMENTO ESTRATÉGICO DE DICHO ACONTECIMIENTO

ICAL

La Comisión Ejecutiva para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca aprobó la semana pasada el documento estratégico de la conmemoración que será remitido para su ratificación al Pleno de la Comisión Interinstitucional en su próxima reunión. El borrador del documento fue encargado a la Oficina del VIII Centenario e incorpora algunas de las aportaciones realizadas por las diferentes instituciones representadas en la Comisión Ejecutiva, según explicó su director, Carlos Palomeque.

La estrategia VIII Centenario se articula en la promoción de la excelencia docente y científica, y de la innovación, el fortalecimiento institucional y la atención a las personas, la proyección internacional, la cooperación territorial y social y, finalmente, la comunicación y divulgación.

Palomeque precisó que la con-

memoración estará coordinada "de modo prioritario" con la gobernanza del proyecto Campus de Excelencia Internacional, en el que están reflejados los dos proyectos aprobados por la Comisión Interinstitucional: el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, para el que ya se ha establecido una financiación, "basada en un modelo muy criticable de prestamos reembolsables", próxima a los 14 millones de euros, y la Restauración Ecológica, Acondicionamiento y Recuperación de las Riberas del Río Tormes y Arroyo del Zurguén, que todavía no cuenta con una asignación presupuestaria. Precisamente, esa es una de las prioridades que, a juicio de Palomeque, conviene aclarar en los próximos meses dado que, cuando era presidente de la Comisión Ejecutiva, Alfredo Pérez Rubalcaba comprometió financiación con cargo a los presupuestos de 2012, algo que no ha podido llevarse a cabo.

Pese al contratiempo, el director

de la Oficina del VIII Centenario se mostró optimista ya que la Usal "está acostumbrada a hacer frente a incógnitas a lo largo de este proceso" derivadas de los sucesivos cambios en los gobiernos desde que se plantearon la conmemoración.

El documento estratégico aprobado incorpora además otros proyectos que ya se habían presentado en la primera reunión del Pleno, como el llamado Edificio del VIII Centenario, destinado a integrar las capacidades de docencia, certificación, investigación, transferencia y divulgación en el marco del modelo Campus del Español, una vieja aspiración del equipo rectoral de la Usal. A eso hay que añadir el edificio de la calle Espejo, en plena construcción, que acogerá, entre otras dependencias, el Centro de Estudios de la Ciencia, la Cultura Científica y la Innovación.

El paso es "una guía que habla de objetivos" planteada como "algo flexible" que se irá perfilando con el tiempo. ■